



**Convocatoria de
prensa 4 de
Abril de 2018**

Pyfano inicia su actividad en el Hospital Clínico de Valladolid en apoyo a los niños oncológicos y a sus familiares.

Pyfano presentará miércoles día 4 de Abril de 2018 a las 17:30 en la **Sala de Juntas (junto al vestíbulo principal)** del Hospital Clínico Universitario de Valladolid su inicio de actividad en el contexto hospitalario de Valladolid.

Pyfano, Asociación de Padres, Familiares y Amigos de niños Oncológicos de Castilla y León, nace en 2003 con el objetivo de mejorar la calidad de vida de niños y adolescentes con cáncer de la región y de sus familiares. En esta ocasión amplía su atención asistencial en hospitales, iniciando su actividad en el Hospital Clínico Universitario de Valladolid.

Estarán presentes en la presentación D. Francisco Javier Vadillo, Gerente de Hospital Clínico Valladolid, D. Miguel Angel Vicente Criado, Presidente de Pyfano y Dña. María Martín Trabajadora Social CyL y Rel. Ext. Pyfano.

Os esperamos. Muchas gracias.

Más información:

María Martín Alonso. Trabajadora Social y Relaciones Externas de PYFANO. 647 76 22 23.